

En quête de Graal - exposition de la collection Cérès Franco - Montolieu

PUBLIÉ LE 13.03.2018

Inauguration de la 4ème exposition de la collection Cérès Franco à Montolieu dans l'Aude le samedi 31 mars à 12h à la Coopérative.



En quête de Graal - collection Cérès Franco

Cette exposition présente des œuvres de plus de 80 artistes de la collection Cérès Franco autour d'une installation spectaculaire : La quête du Saint Graal de Jean-Marie Martin (1922-2012), un des artistes les plus surprenants de cette collection. Écrite avec des matériaux rudimentaires, le bois et le plexiglas, damassée de milliers de clous de tapissier, La quête du Saint Graal recompose un théâtre avec tous les éléments de la légende du Roi Arthur dont bien évidemment le Graal.

La grande diversité d'expression artistique des autres œuvres présentées dans l'exposition *En quête de Graal* illustre la force de cette quête et trace un parcours pour faire de chaque visiteur un Ulysse en puissance, confronté à un chemin qui le mènera, en passant du songe au rêve, du jeu au désir et du voyage à l'épreuve, vers des Graals et peut-être le sien.

En complément dans les alcoves, Abraham Hadad, Lou Laurin Lam, Eli-Malvina Heil, François Polad et Christine Sefolosha font l'objet de présentations monographiques. Enfin, un espace est consacré au travail mené par les élèves du lycée Paul Sabatier de Carcassonne sur le thème de l'Enchantement du monde, dans le cadre d'un partenariat avec la Coopérative-Collection Cérès Franco.

Ouvert du 31 mars au 4 novembre 2018 - Tous les jours sauf lundi - De 14h à 19h - Ouverture exceptionnelle les lundis fériés.